

Lübecker Frauen- und Sozialverbände e. V.

An die
Stadtpräsidentin der
Hansestadt Lübeck
Rathaus
23552 Lübeck

23.01.2016

SeniorInneneinrichtung „Am Behnckenhof 60“

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

die Lübecker Frauen- und Sozialverbände fordern die Bürgerschaft Lübeck auf sich dafür einzusetzen, dass

die SeniorInneneinrichtung „Am Behnckenhof“ mit dem Geriatriezentrum des DRK-Krankenhauses kooperiert und die Demenzspezialstation ausgebaut wird.

Begründung: Der Mietvertrag endet erst 2027. Im Behnckenhof ist die Spezialabteilung für Demenzerkrankte. In Kooperation mit dem Geriatriezentrum des DRK-Krankenhauses ergänzt sich die Zusammenarbeit mit dem Fachpersonal „Am Behnckenhof“. Dadurch wird es eine höhere Auslastung geben.

Mit freundlichen Grüßen
Helga Lietzke
Vorsitzende